

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 15 de Octubre de 2024

¿Cometió feminicidio en grado de tentativa?

FIDEL MOGOLLÓN, AL FILO DEL CESE Y EXPULSIÓN DEL CONGRESO DEL ESTADO



Concedores del derecho aseguran que hay elementos para que la FGE integre por oficio carpeta de investigación contra el diputado de Morena FIDEL MOGOLLÓN, como presunto responsable del delito de FEMINICIDIO EN GRADO DE TENTATIVA, así como para que la XXV Legislatura le inicie un proceso para cesarlo en sus funciones de legislador y expulsarlo del Congreso del Estado por los hechos donde atentó contra la integridad física de su esposa, quien resultó con lesiones y con la ropa desgarrada, luego de que la aventó a la calle de un Mercedes Benz en movimiento y después la arrolló. Sin embargo, el discurso feminista en Morena parece indeciso, tambaleante, pues no se han escuchado las voces enérgicas, tronantes, de condena e indignación, de parte de mujeres empoderadas que tradicionalmente salen en defensa de aquellas que sufren violencia física o psicológica. (La batería de fotos en recuadrillo fue tomada de la plataforma informativa de Internet TJComunica)

MEXICALI.- No se ha escuchado ni visto ningún pronunciamiento fuerte, de repudio e indignación de parte de las feministas cargadas al oficialismo, en torno a la intención del diputado FIDEL MOGOLLÓN de convertir en cadáver a su señora esposa, pues según el llamado de auxilio de esta última al 911, al reporte policiaco de la policía municipal y al parte informativo de la Cruz Roja, el legislador la arrojó desde un Mercedes Benz 2021 y luego le aventó la unidad en marcha, golpeándola con la carrocería, luego de haber estado ambos en un casino de apuestas en Rosarito.

No es esto cosa menor, al grado que concedores del derecho, dijeron al columnista que hay elementos para levantarle cargos penales a MOGOLLÓN por FEMINICIDIO EN GRADO DE TENTATIVA y, desde luego, para iniciarle un procedimiento para despojarlo de la investidura de diputado, toda vez que hace años se eliminó la figura del fuero para los diputados locales, por lo que ya no existe el juicio de desafuero. Por lo pronto, solicitar licencia es lo menos que debe hacer para no poner en jaque la credibilidad que pregona la 4T en defensa de las mujeres que son violentadas por varones.

A estas horas, si el señalado de agredir a una mujer fuera de otro partido o sencillamente un ciudadano común, sin el poder que da la representación popular, las feministas ya lo hubieran "despedazado" con desplegados y pronunciamientos "feroces", demandando castigo ejemplar y la inmediata intervención de la Fiscalía General de Justicia.

Sobre el caso Mogollón hay reporte al 911, parte policiaco e informe de la atención en la Cruz Roja de Playas de Rosarito recibió la señora.

MOGOLLÓN necesariamente tiene que ser "muy poderoso" porque durante años se las ha arreglado para eludir el brazo de la ley y la justicia, toda vez que en los ar-

chivos criminológicos de la FGE, duermen el sueño de los justos denuncias por fraude, robo, allanamiento de morada, etcétera, siendo hasta el momento un individuo intocable para la autoridad.

E, increíblemente, en cárceles bajacalifornianas hay sujetos purgando sentencias de hasta 5 años de prisión por haberse robado un gansito marinela o una soda.

Sobre los hechos, Radio Rosarito publicó lo siguiente: "Fidel Mogollón, diputado por el Distrito 15, Rosarito-Ensenada, por Morena, intenta arrollar a su pareja.

Fidel Mogollón se da a la fuga en un Mercedes gris 2021 la noche de ayer (el sábado), en Rosarito, una mujer llamó al 911 muy asustada y llorando, con dolor corporal.

La mujer violentada comentó a la operadora que su ex pareja, el diputado local de Morena Fidel Mogollón, la había bajado a la fuerza de un Mercedes de reciente modelo, color gris, año 2021.

Al estar ella ya fuera del vehículo, el

aceleró y la golpeó con el automóvil.

La mujer indicó que esta no es la primera vez que el diputado la golpea, pero sí la primera vez que lo hace en público, ya que siempre la ha tenido bajo amenazas, ella asegura que desde hace tiempo atrás ha sufrido violencia física y psicológica, él la ha amenazado diciéndole que es un hombre poderoso y que la Fiscalía General del Estado no le podría hacer nada.

La mujer presenta lesiones en la pierna y pie derecho, un moretón en el ojo, una herida en la cabeza, otra en el labio y lesiones en ambas manos, más lo que resulte en estos días provocado por la golpiza".

El Colectivo de Mujeres de Baja California, declaró que debe considerarse el desafuero. Es tiempo de mujeres, fuera los violentadores y el machismo de Morena".

Por su parte, EditorialOpinia, de Playas de Rosarito, publicó fotografía del reporte del Sistema de Emergencias 911 de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, el cual se asentó como "violencia de pareja". Debido a que MOGOLLÓN, pre-

tendió restarle credibilidad a la publicación original de EditorialOpinia, desde esta plataforma le respondieron lo siguiente: "#EditorialOpinia | Al Sr. Legislador Local #FidelMogollon y a nuestro público que nos sigue en nuestras redes sociales, con todo respeto le decimos a Usted por parte del equipo editorial de Opinia; Usted señor, Usted es un mitómano, en esta casa digital trabajamos con la verdad, sin mentir, con un sentido y con sensatez, aquí las pruebas oficiales que usted se ha dedicado a negar durante las últimas 24 horas en nuestras redes sociales.

A continuación, en poder de Opinia la denuncia telefónica que la ciudadana Irasema "N" realizó la madrugada del 12 de octubre al sistema de emergencias 911 en Baja California y que dictaminó como "vio— de pareja". (Aquí, incluyeron la foto del reporte)

La decisión que tome su pareja y Usted es un asunto personalísimo, pero su manera de referirse a este medio y la manera de legislar será revisada con lupa.

Más noticias en www.opinia.com.mx
¡Toma paloma!

No se la acaban con las críticas los dirigentes municipales del PAN en Playas de Rosarito y en Mexicali, AMÉRICA SOTO y ALEJANDRO COTA, respectivamente, toda vez que se incorporaron al equipo de la candidatura a la presidencia estatal de este partido, LIZBETH MATA LOZANO, sin haber renunciado a tales cargos.

Ambos solamente pidieron licencia y esto no les pareció a panistas que todavía creen en la democracia, pues consideran que tanto AMÉRICA como ALEJANDRO, deberían haber tirado la toalla para, entonces sí, jugarla con LIZBETH.

Para que no quepan dudas de su lealtad al Revolucionario Insti-

tucional, la regidora del PRI en Mexicali, LUCINA SÁNCHEZ, instalará un módulo de atención ciudadana en la sede del partido tricolor en Mexicali, donde atenderá a militantes que busquen algún apoyo o asesoría jurídica.



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

"La Corte" y su canción "Tormento de Amor"

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Quizá ya pocos lo recuerden, pero desde finales los 60's existió en Palaco, hoy González Ortega, un grupo de música pop, que no le pedía nada en calidad de voces y ritmo al más allá de los que, en su modalidad, existían en esa época en el ámbito nacional. Me refiero al Grupo "La Corte". Integrado por mujeres y hombres pertenecientes a una familia pionera de Palaco, apellidada LEYVA. Eran los tiempos en que este emblemático asentamiento, cuyo nombre proviene de la empresa Packard Land Company, organismo subsidiario de la Compañía Mexicana de Terrenos y Colonización que, haciendo honor a su nombre, se dedicó, entre otras cosas, a la apertura de ranchos algodoneros ubicados en la parte suroeste de nuestra ciudad capital, entre ellos, lo que es hoy la Delegación Municipal de González Ortega, el "Segundo Mexicali", como se le dio en llamar en un principio. Las voces principales de "La Corte" las constituían, de una manera acoplada y melodiosa las hermanas MARY y GRACIELA, siendo el director del grupo su hermano JESÚS, quien a la vez se desempeñaba como guitarrista. Me tocó conocer y llevar cercana amistad con los tres, pero también trabé amistad con su hermana BERTHA ALICIA, que no era parte del grupo y laboraba en la Secretaría Parlamentaria en el Congreso del Estado, en donde se jubiló hace tiempo, junto con sus compañeras de profesión, JOSEFINA "La Chepi" y Doña BERTHA, cuyos apellidos escapan a mi memoria. Bertha Alicia por cariño siempre me llamaba "mi niño", en correspondencia a que yo siempre le trataba como "mi mamá". Me gustaría encontrarme de nuevo con ella, pues tengo noticias de que aún vive. Al correr de los años, tanto la familia Leyva, como el Grupo La Corte, fueron desintegrándose o falleciendo algunos de ellos, pero no así la canción titulada "Tormento de Amor", melodía que, por haber sido su mejor carta de presentación interpretativa, le dio fama al grupo musical.

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.

f @ CASA UMBRAL
www.casaumbra.com

ENSENADA.-
No se pueden quejar los empresarios agrupados a organismos colegiados de que la autoridad local no los toma en cuenta.

Y tan los toma en cuenta, que va-

Por Alfredo Mendoza R.

JORGE JASSO, del CICE al municipio. Es el nuevo Director de Ecología y Medio Ambiente.

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

rios de sus cuadros directivos asumieron encargos en el gabinete municipal y otros están muy próximos de hacerlo.

Por ejemplo, quien despachó por meses como presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Ensenada (CICE), JORGE JASSO, despacha ya como director de Ecología municipal.

En la dirección de Alcoholes, Comercio y Espectáculos, el titular es SERGIO GARIN WALTHER, quien guarda estrecha relación con una agrupación empresarial con presencia e influencia en el Valle de Guadalupe y la ciudad.

Para enero que viene ANDRÉS MARTÍNEZ BREMER, representante de los hoteleros del puerto, estará en condiciones de asumir la presidencia del consejo de Proturismo, mientras que el nombre de SERGIO TORRES, presidente del COMICE, suena fuerte para asumir la titularidad del Consejo de Urbanización Municipal de Ensenada (CUME).

De manera hábil y eso hay que reconocerlo, CLAUDIA AGATÓN reservó varios lugares de su gabinete para representantes del sector privado, lo que de entrada le ha dejado buenos dividendos.

Y es que contrario a lo que pasó en administraciones pasadas, donde las funciones con la iniciativa privada eran tema recurrente, AGATÓN MUÑOZ decidió extenderles la mano y hacerlos partícipes de su proyecto de gobierno.

Ojalá que estos vientos de buena onda y cordialidad que privan entre autoridades y empresarios, no duren lo mismo que los de "Santa Ana". Ni que duren lo mismo ni terminen en polvaredas!

Este lunes, tal como se había anunciado, iniciaron los trabajos de remodelación de la Central de Autobuses de Ensenada.

Serán alrededor de 30 millones de pesos los que invertirá la empresa Autotransportes de la Baja California (ABC), para rehabilitar las salas de espera, baños, taquillas, estacionamiento y dormitorios de los choferes.

El gobierno municipal, dijo CLAUDIA AGATÓN, aportará 3.5 millones de pesos adicionales para acondicionar las calles que colindan con la terminal.

La alcaldesa morenista recordó que la remodelación de la Central de Autobuses fue uno de sus compromisos de campaña; agradeció a la empresa su disposición para hacer realidad un reclamo que por años hicieron los ensenadenses.

Según datos oficiales, por esta central de autobuses construida en 1973, se movilizan al año unos 300 mil viajeros.

Con su remodelación podría elevarse el flujo de pasajeros, incluyendo el precedente de entidades de la Unión Americana.

El proyecto de la ciclovía, financiado con recursos aportados por la empresa Energía Costa Azul (ECA) se encuentra en modo de "stand-by".

La empresa decidió suspender los trabajos de trazado y colocación de separadores a petición de la actual autoridad municipal.

El gobierno a su vez se vio obligado a interponer tal petición, ante los múltiples reclamos ciudadanos que consideran inviable el proyecto en algunos de sus trazos.

Y ahí está parado el proyecto.



¡Urgia! Serán 30 millones de pesos a invertir en la remodelación de Central de Autobuses de Ensenada. Autoridades municipales y empresarios validaron el arranque de los trabajos.

RESORT
Maglén
www.maglenresort.com

Un proyecto del que se ha hablado mucho y aclarado poco, sobre todo en el tema de los recursos asignados, la contratación de la empresa que hizo el estudio de factibilidad y la que hizo los trazos de la ciclovía.

En el gobierno pasado se dijo que fue la entonces coordinadora de gabinete, ELVIA MARTÍNEZ SANTOS, quien decidió "muchas cosas" respecto a la ciclovía. Cosas que el decidir a qué empresas contratar, por ejemplo.



¿Y la ciclovía? Está en pausa el proyecto de la ciclovía. Un proyecto donde la mano de ELVIA MARTÍNEZ, dicen, tuvo mucho que ver. ¿Verdad o mentira?